



3 Pièces

41 m²

Réf. 85579482

424 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusif ! Economisez une partie des frais de notaire en passant par le Cabinet. Nous avons le plaisir de vous présenter ce sublime appartement 3 pièces entièrement refait à neuf, à quelques mètres de la frontière monégasque. L'appartement, situé en rez-de-chaussée surélevé dispose d'un bel extérieur d'une superficie d'environ 52 m² offrant une vue sur la mer. À l'intérieur, vous trouverez un espace de vie de 41,49 m² comprenant un séjour/salon avec une cuisine ouverte entièrement aménagée et équipée, deux chambres et une salle d'eau avec W.C. À l'extérieur, le bien dispose également d'une ...

Exclusive! Save part of the notary's fees by buying through the Cabinet. We are pleased to present this sublime, completely refurbished 3-room apartment, just a few meters from the Monegasque border. The apartment, located on the raised first floor, boasts a beautiful 52 m² exterior with sea views. Inside, you'll find a 41.49 m² living area comprising a lounge with a fully fitted and equipped open-plan kitchen, two bedrooms and a shower room with toilet. Outside, the property also features a 3.8 m² utility room. The property is located in a small condominium with minimal charges. Heating, hot and ...

CABINET RIVERO

16 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

